



Regierungsratsbeschluss vom 02. Februar 2016

Genehmigung und Umsetzung des Übereinkommens des Europarats zur Verhütung und Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt (Istanbul-Konvention); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P151665

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Justiz, Fachbereich Internationales Strafrecht.

Begründung

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt begrüsst die Stossrichtung des Übereinkommens des Europarats zur Verhütung und Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt und den Willen des Bundesrates das Übereinkommen zu genehmigen. Die Genehmigung und Umsetzung der Istanbul-Konvention bestätigt das Engagement und die humanitäre Tradition der Schweiz. Direkte Auswirkungen, namentlich finanzieller Natur, erwartet der Kanton Basel-Stadt aus der Ratifikation keine.

